

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fretin, le mercredi 04 décembre 2024

NOUVEAU DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL RECONQUÊTE! POUR LA FÉDÉRATION DU NORD

Eric Zemmour, Président de Reconquête, me fait l'honneur de me nommer au poste de Délégué Départemental du Nord.

Première responsabilité politique, je me suis engagé chez Reconquête par vocation patriote.

J'ai grandi dans un pays que je voyais se déchirer d'année en année, alors, malgré ma jeunesse, je suis prêt à relever le défi de la France, le défi des millions de Français qui pour leur identité, pour leur culture, pour leurs traditions, se lèvent chaque jour avec une volonté de se battre.

Oui la France est notre combat, un combat que chacun doit mener à son échelle, mais un combat que l'on doit mener pour notre survie.

J'aspire, grâce à votre soutien, à pouvoir donner du poids à nos actions à venir, dans ce beau département qu'est le Nord. Ce dernier qui est malheureusement l'un des plus pauvres de France, un département attaqué par les vagues migratoires voulant se rendre au nord, un département agricole qui doit soutenir la volonté souveraine de ses paysans.

Notre engagement pour nos compatriotes, vers la vérité et la réussite de nos idées, nécessite une envie de chacun de faire entendre sa voix. Ensemble notre combat pour la France sera plus fort et nous irons plus loin.

BERTRAND MURAIL
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DU NORD